

Anhänger für die Musikschule

Durch die tatkräftige Unterstützung zahlreicher Giengener Unternehmen kann der bisherige Anhänger der Musikschule weiterhin kostenlos zur Verfügung gestellt werden. Bei zahlreichen Projekten der Musikschule kommt er zum Einsatz, etwa beim Transport eines Schlagzeuges oder anderer großer Instrumente zu Konzerten und Aufführungen oder der Musikschulfreizeit, um nur einige Beispiele zu nennen.



Der Freundeskreis der Musikschule (FDMG) und die Leiterin der Musikschule, Marion Zenker, bedankten sich bei den Sponsoren im Rahmen eines kleinen Umtrunks mit anschließendem Fototermin für ihr großzügiges Engagement.

Herzlichen Dank an unsere Sponsoren:

Bäckerei Hochstatter
ECOVIS RTS
EDEKA Ramaj
Fliesen MACK GmbH
haas Wasser - Wärme- Wellness
JANTOS Rohr- und Kanalservice
Mayer Container GmbH
Müller - Elektrotechnik

MÜLLER Garten- und Landschaftsbau NOERPEL Speditions- und Logistikspezialisten Praxis für Podologie Astrid Anders Belitz TEGEL - TECHNIK Gmbh Volksbank Brenztal eG Württembergische Versicherung Ulf Hommel ZEINER Bauunternehmen

